Cuenta regresiva para (El Financiero 30/11/11)

Cuenta regresiva para (El Financiero 30/11/11)Luciano Vázquez Miércoles, 30 de noviembre de 2011 Trabada, la reforma a la Ley Aduanera. LEÓN, Gto., 29 de marzo.- La industria mexicana del calzado tiene los dedos en la puerta porque se acerca la fecha fatal del 11 de diciembre, día en que se levantarán las medidas de transición al zapato chino de importación. La preocupación se agudiza porque la Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados tiene trabada la iniciativa de reforma a la Ley Aduanera, con la que se busca frenar las prácticas de subvaluación en las aduanas. "El 11 de diciembre está cerca. Tenemos los dedos en la puerta y es fecha" que los miembros "de la Comisión de Hacienda aún no dictaminan sobre la iniciativa", señaló el senador por Guanajuato, Ricardo Torres Origel, quien presentó la misma desde el pasado 24 de abril. Con los cambios que propone se pretende frenar las prácticas fraudulentas de subvaluación de las mercancías; establecer por ley precios de alerta en los productos de importación cuando hava dudas de sus costos reales haciendo la comparación con productos nacionales, y dotar a la Administración General de Aduanas de mecanismos legales más eficientes para la aplicación de embargos precautorios de mercancía. Preocupación Torres Origel externó la preocupación que existe entre los industriales del calzado ante la cercanía de la fecha para el levantamiento de las medidas de transición al calzado chino de importación. Hizo un llamado a la sensibilidad de los legisladores para destrabar esa iniciativa y que no corra el riesgo de congelarse en la Cámara baja. Reveló que pidió el respaldo del senador priista Francisco Arroyo Vieyra, para fortalecer el cabildeo entre los diputados. "No es un asunto de partidos. Esta iniciativa es un tema social" que requiere de la suma de todos para que se dictamine y sea enviada al pleno del Senado, y aprobarla antes de que concluya la vigencia de los aranceles compensatorios." También llamó a los empresarios del sector cuero-calzado-proveeduría para activar el cabildeo en la Cámara de Diputados y lograr que la iniciativa sea dictaminada lo más pronto posible.